Hollande, dont l'élite est réunie autour de cette chaire; à l'Angleterre, à l'Allemagne et à l'Autriche, à l'Italie, à l'Espagne et et au Portugal, à la catholique Irlande et à la catholique Pologne, si glorieuses à nos yeux et si chères à nos cœurs. Salut à toi, ma douce France, dont je vois les enfants mêlés dans un même sentiment de Fraternité et d'amour, depuis les plus illustres jusqu'aux plus humbles; salut à toi que je distingue entre toutes, à bannière de Patay, parce que tu es vraiment la bannière du Sacré-Cœur, parce que partie d'ici, brodée dans ce monastère de la Visitation, tu y reviens chargée de gloire, sacrée au baptême du feu, empourprée du sang des braves qui t'appuyaient sur leur cœur en merirant, et portée aujourd'hui par d'autres braves dont l'héroïsme t'a fait tressaillir sur le champ de bataille.

"Salut à vove toutes, ô nations, parce que, quelles que soient vos gloires, vous n'en avez pas de plus grande et de plus pure que celle de votre foi catholique et que vous venez ici la rajeunir en louant le Seigneur.

"Louez donc le Seigneur, ô nations, Laudate Dominum omnes gentes, louez le, parce qu'il est votre Sauveur, louez-le, parce qu'il est votre Roi!"

Pèlerinage

L'église du Très Saint Sacrement à Québec a reçu dimanche dernier dans l'après-midi la visite de 500 Frères Tertiaires de Montréal, sous la conduite des Pères Franciscains. Il y a eu à cette occasion salut du Saint Sacrement et sermon par M. l'abbé Pâquet, aumônier des Sœurs Franciscaines. Dix chars de la Compagnie électrique n'ont pas suffi à transporter tous les pèlerins, et un bon nombre se sont rendus à pied au nouveau sanctuaire.

Les Agnus Dei

On sait combien ces sacramentaux sont chers à la piété chrétienne. Comme il ne s'en trouvait plus à distribuer, le Souverain Pontife n'a pas voulu que les fidèles en fussent privés.

La bénédiction des Agnus Dei est réservée au Pape, qui ne la fait que la première année de son pontificat, puis de sept ans